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INFORMATION NOTE 

  

UK Birth, Marriage, and Death Certificates – Certified Copies 

 

In the UK the Register Office at which a birth, marriage, or death is regis-
tered holds the original register. Any certificate issued from this register is 
a certified copy. This applies both to short and full birth certificates issued 
in the UK. 

A certified copy of an entry in a register can be issued at any time after 
registration and more than one certified copy can be issued over time. All 
certified copies of an entry in a register are equally valid regardless of the 
date the certified copy is issued. 

According to the ‘Birth and Death Registration Act 1953’, ‘The Marriage 
Act 1949’, ‘The Registration of Births, Deaths and Marriages (Scotland) 
Act 1965’, ‘The Marriage (Northern Ireland) Order 2003’, and the ‘Birth 
and Death Registration (Northern Ireland) Order 1976’, any certified copy 
of a birth, marriage, or death register with the seal or stamp of a Registrar 
General, or signature of a registrar, should be received as evidence of the 
respective birth, marriage, or death to which it relates without any further 
or other proof of the entry. 

 
 

 

 
The information contained in this Note is general and should not be taken  

as a definitive statement of law. 
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ИНФОРМАЦИОННАЯ НОТА 

Британские свидетельства о рождении, браке и смерти – 
заверенные копии 

 

  

В Великобритании Бюро регистрации актов гражданского состояния, 

в котором регистрируется акт рождения, заключения брака или 

смерти, хранит оригинальный реестр. Любое свидетельство, 

выпущенное на основании записи в реестре, является заверенной 

копией. Это относится как к кратким, так и полным свидетельствам о 

рождении, выданным в Великобритании.  

Заверенная копия записи в реестре может быть выдана в любое 

время после регистрации, и, с течением времени, может быть 

выдано более одной заверенной копии. Все заверенные копии 

записи в реестре обладают равной юридической силой вне 

зависимости от даты выдачи конкретной заверенной копии.  

Согласно «Акту регистрации рождения и смерти 1953 г.», «Акту о 

браке 1949 г.», «Акта о регистрации рождений, смертей и браков в 

Шотландии 1965 г.», «Указу о браке в Северной Ирландии 2003 г.» и 

«Указу о регистрации рождения и смерти в Северной Ирландии 1976 

г.», любую копию записи о регистрации рождения, брака или смерти 

в реестре, заверенную штампом или печатью Генерального 

регистратора, или же подписью регистратора, следует 

рассматривать как доказательство факта рождения, заключения 

брака или смерти, о котором эта копия свидетельствует,  без какого-

либо дополнительного или иного подтверждения записи в реестре.   

 

Приведенная выше информация носит ознакомительный характер и не 

должна рассматриваться в качестве дословной выдержки из 

законодательных актов. 

  

КОНЕЦ ИНФОРМАЦИОННОЙ НОТЫ 


